



Ahogan a industria retrasos en aduana

MAURO DE LA FUENTE

MATAMOROS.- Las largas filas de tráileres en la Aduana de Matamoros, por las revisiones de la Guardia Nacional (GN), están afectando las entregas de las industrias que operan en ambos lados de la frontera, advirtió María Dolores Ramírez, presidenta de la Coparmex en Matamoros.

“Dentro de la industria maquiladora ya se reportan pérdidas porque no están llegando las materias primas que requieren para hacer sus productos”, afirmó Ramírez. “Tienen la mano de obra y la producción detenidas”.

La presidenta de la Coparmex local firmó esta semana un documento junto con los titulares de Canacar, Canirac y Canaco para demandar al director de la Agencia Nacional de Aduanas, General André Georges Foulon Van Lissum, agilizar el tráfico de carga por el puerto internacional terrestre de Matamoros.

Los líderes empresariales indicaron que los tiempos de espera para la carga, e incluso vehículos en general, se han duplicado en las últimas dos



semanas por las revisiones de la GN.

Por separado, la presidenta de la Coparmex en Matamoros consideró que la falta de capacitación y conocimiento de la ley por parte de los militares podría ser un factor de los retrasos.

“Lo que se necesita es gente con conocimiento de lo que es la importación y la exportación, o la administración de las aduanas, eso ayudaría mucho a agilizar los trámites”, señaló Ramírez.

Desde principios de 2021, el Presidente Andrés Manuel López Obrador entregó al Ejército el control total de las aduanas de Tamaulipas y

Nuevo León.

Aunque la decisión de AMLO buscó atajar la corrupción, líderes empresariales en Tamaulipas han acusado públicamente que el contrabando no se ha detenido y ha empeorado la administración de las aduanas.

En ese sentido, Ramírez dijo que las aduanas han retrocedido décadas en su manejo porque ahora las revisiones son manuales, dejándose de lado las prácticas internacionales que apuntan hacia una mayor automatización.



Mauro de la Fuente

■ Los camiones de carga tardan hasta cuatro horas en llegar a la aduana de Matamoros, ante las largas filas.